

La Défense, 16 March 2017

Dexia Credit Local decided to issue on 20 March 2017 – GBP 125,000,000 – Fixed Rate Notes due June 2020 **guaranteed by the States of Belgium, France and Luxembourg** to be assimilated to the GBP 450,000,000 issued on 17 June 2015, to the GBP 65,000,000 issued on 29 October 2015, to the GBP 25,000,000 issued on 9 November 2015 and to the GBP 20,000,000 issued on 17 December 2015 .

The Information Memorandum dated 27 June 2014 (the “**Original Information Memorandum**”) relating to the Guaranteed Euro Medium Term Notes Programme benefitting from an unconditional and irrevocable first demand guarantee by the States of Belgium, France and Luxembourg and the Information Memorandum dated 5 July 2016 supplemented by the supplements thereto dated 19 August 2016, 17 November 2016, 5 January 2017, and 23 February 2017 (The “**Current Information Memorandum**”), approved by the Luxembourg Stock Exchange are available on the website of the Luxembourg Stock Exchange (www.bourse.lu), at the registered office of the issuer: Tour Dexia La Défense 2 – 1, Passerelle des Reflets – TSA 92 202 - 92919 La Défense Cedex, France, and at the office of the Paying Agent.

The Pricing Supplement relating to the issue will be available on the website of the Luxembourg Stock Exchange (www.bourse.lu), at the office of the issuer: Tour Dexia La Défense 2 – 1, Passerelle des Reflets – TSA 92 202 - 92919 La Défense Cedex, France, and at the office of the Paying Agent.

La Défense, le 16 mars 2017

Dexia Crédit Local a décidé d'émettre des Obligations **garanties par les Etats belge, français et luxembourgeois**, en date du 20 mars 2017, pour un montant de 125.000.000 de livres sterling, à taux fixe et à échéance juin 2020, assimilables à la tranche de 450.000.000 de livres sterling émise le 17 juin 2015, à la tranche de 65.000.000 de livres sterling émise le 29 octobre 2015, à la tranche de 25.000.000 de livres sterling émise le 9 novembre 2015 et à la tranche de 20.000.000 de livres sterling émise le 17 décembre 2015.

L'Information Memorandum du 27 juin 2014 (the “**Information Memorandum d'origine**”) et l'Information Memorandum du 5 juillet 2016 relatifs au Programme d'émission d'obligations (Guaranteed Euro Medium Term Note Programme) bénéficiant d'une garantie autonome à première demande des Etats belge, français et luxembourgeois et les suppléments datés du 19 août 2016, 17 novembre 2016, 5 janvier 2017 et du 23 février 2017 (“**Information Memorandum en cours**”), sont disponibles sur le site de la Bourse de Luxembourg (www.bourse.lu), à l'adresse de son siège social : Tour Dexia La Défense 2 – 1, Passerelle des Reflets – TSA 92 202 - 92919 La Défense Cedex, France, et auprès de l'Agent Payeur.

Le Pricing Supplement relatif à l'émission sera disponible sur le site de la Bourse de Luxembourg (www.bourse.lu), à l'adresse du siège social de l'émetteur : Tour Dexia La Défense 2 – 1, Passerelle des Reflets – TSA 92 202 - 92919 La Défense Cedex, France, et auprès de l'Agent Payeur.